



## Venezuela designó a Félix Plasencia como representante diplomático ante EEUU

### Description

La presidenta encargada de Venezuela, Delcy Rodríguez, designó a Félix Plasencia como representante del país latinoamericano en Estados Unidos, esto luego de su reunión con la diplomática Laura Dogu en el Palacio de Miraflores.

“Félix Plasencia estará trasladándose con su equipo a EEUU en los próximos días. Es una etapa de trabajo, es una revisión exhaustiva de todas las vías de cooperación que vamos a estar desarrollando en los próximos meses”, dijo el canciller Yván Gil.

Sobre el encuentro entre Rodríguez y Dogu, comentó que se abordaron los temas energéticos, políticos y económicos. Además, especificó que con la reunión comienza el abordaje de las controversias entre ambas naciones.

Plasencia ocupó el cargo de canciller entre agosto de 2021 y mayo de 2022, además de desempeñarse como embajador en China, Colombia, Reino Unido. Lideró la secretaría de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (Alba-TCP).

El Maipo/Sputnik

### Date Created

Febrero 2026